



RÉSEAU GRAND INSEP

Accueil de la délégation ivoirienne

Au cours du mois de septembre 2019, le Réseau Grand INSEP a eu le plaisir d'accueillir dans deux de ses centres labellisés une délégation du corps médical de l'INJS, l'Institut National de la Jeunesse et des Sports d'Abidjan.

Published on 25 September 2019

M. Yace et M. Coulibaly, respectivement médecin et kinésithérapeute, ont pu se rendre au Centre National des Sports de la Défense ainsi qu'au CREPS de Bordeaux afin de découvrir leur pôle médical et paramédical.

L'objectif principal de cette visite était de pouvoir échanger sur les différents fonctionnements et expériences liés à l'organisation pratique et administrative de la médecine du sport ainsi que sur les différentes méthodes de travail en kinésithérapie.

Ces temps d'échanges s'inscrivent dans le prolongement de la convention signée en 2018 entre l'INSEP et l'Institut National de la Jeunesse et des Sports d'Abidjan. Une délégation ivoirienne de l'INJS avait notamment pu visiter en 2018 différents établissements du Réseau Grand INSEP, premières pierres d'une collaboration et d'un échange de bonnes pratiques entre les deux établissements.